

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied unseres Gründungsmitgliedes

# Fritz Biber

3. Juli 1947 – 6. Februar 2019

Kenntnis zu geben. Er ist nach einer kurzen schweren Krankheit verstorben.

Fritz Biber war seit der Gründung des Handball-Clubs Horgen eng mit unserem Verein verbunden und in verschiedenen Funktionen tätig. Seine grossen Verdienste und sein Engagement bleiben uns immer in bester Erinnerung.

Wir nehmen in grosser Dankbarkeit Abschied von einem lieben Menschen.

Unsere Gedanken und unsere tief empfundene Anteilnahme gelten der Trauerfamilie.

Vorstand und Mitglieder

Wir nehmen Abschied:

Dienstag, 26. Februar 2019 um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Horgen.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Paracelsus-Spital in Richterswil.